

## Albert Tornero se proclama campeón con la selección valenciana

16/05/2023



El billarista eldense José Albert Tornero en su actuación con la selección valenciana en Sueca RFEF.

La localidad valenciana de Sueca acogió la tercera edición del campeonato de España de billar para selecciones autonómicas de juegos de serie en las modalidades al cuadro 47/2, cuadro 71/2 y banda, donde el billarista eldense José Albert Tornero se colgó la medalla de oro con la selección valenciana junto al jugador anfitrión Raúl Cuenca Monrabal y el billarista Miguel Bailén Colas, de Chiva.

En la primera jornada, el combinado de Valencia A se impuso al de Valencia B por 4-2, venciendo José Albert Tornero en su partido por 200 carambolas a 185 en 20 entradas en la disciplina al cuadro 47/2.

En la segunda jornada, la selección valenciana A venció a la madrileña por 6-0, triunfando Albert Tornero también en la modalidad al cuadro 47/2 por 200 carambolas a 93 en 11 entradas.

En la tercera y última jornada, Valencia A superó a Cataluña por 6-0 en la modalidad al cuadro 71/2, donde José Albert Tornero superó a su rival por 150 carambolas a 55 en 6 entradas.

En ese sentido, la selección valenciana A se proclamó campeona del campeonato de España con 9 puntos, conquistando la medalla de oro, siendo segundo el combinado valenciano B con 6 puntos, lo que le valió para colgarse la presea de plata. El combinado de Cataluña fue tercero con 3 puntos adjudicándose así el metal de bronce, mientras que la selección madrileña fue cuarta y última del evento.



De izquierda a derecha Miguel Bailén, José Albert Tornero y Raúl Cuenca en Sueca | RFEF.